
784 m²

Réf. 00100

7 300 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située dans un quartier  très recherché de Mougins et  à seulement 15

minutes  de  Cannes,  cette  propriété  exceptionnelle  s'étend  sur  un

terrain plat de 3,2 hectares, entièrement clôturé pour garantir intimité et

sécurité.  Le  domaine  inclut  également  un  grand  garage  pouvant

accueillir  jusqu'à  quatre  voitures.La  villa  principale,  dotée  d'un  salon

immense  et  d'une  cuisine  ouverte  avec  îlot,  offre  un  espace  de  vie

lumineux  et  accueillant.  La  maison  dispose  d'une  suite  avec  salle  de

bain  et  dressing,  de  trois  autres  chambres  en  suite  avec  dressings,

d'une salle de cinéma équipée d'un vidéoprojecteur, ...

Located in a highly sought-after area of Mougins and just 15 minutes from Cannes,

this exceptional property spans a flat terrain of 3.2 hectares, fully fenced to ensure

privacy and security. The estate also includes a large garage that can accommodate

up to four cars.The main villa, featuring a huge living room and an open kitchen with

an island, offers a bright and welcoming living space. The house has a suite with a

bathroom and dressing room, three other en-suite bedrooms with dressing rooms,

a  cinema  room  equipped  with  a  video  projector,  as  well  as  technical  rooms,  a

laundry room, a ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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